



## Peminat Kelas Cerdas Istimewa Mulai Jalani Tes Psikologi

JOGJA—Calon siswa Sekolah Dasar Negeri (SDN) program kelas Cerdas Istimewa (CI) mulai bisa menjalani tes psikologi. Hasil tes akan menjadi tolok ukur masuk ke kelas tersebut. Syarat untuk masuk ke kelas Cerdas Istimewa adalah nilai *Intelligence Quotient* (IQ) di atas 130.

Kepala Bidang Pendidikan Dasar Dinas Pendidikan Kota Jogja, Sugeng M. Subono mengungkapkan, pihaknya mulai memberikan surat pengantar untuk tes psikologi di Unit Konsultasi Psikologi (UKP) Fakultas Psikologi Universitas Gajah Mada (UGM).

"Hari ini [kemarin] kami sudah memberikan surat pengantar kepada 24 peminat kelas Cerdas Istimewa. Permohonan surat ini akan kami buka hingga 18 Juni. Masih ada waktu lebih dari dua minggu, agar dimanfaatkan sebaik-baiknya," jelas Sugeng, di kantornya, Senin (3/6).

Ia menjelaskan, UKP UGM merupakan pihak yang telah

bekerja sama untuk menyelenggarakan tes psikologi sebagai syarat masuk ke kelas Cerdas Istimewa. Dinas Pendidikan Kota Jogja tidak akan menerima hasil tes dari pihak selain yang bekerja sama tersebut.

Surat pengantar untuk tes ini diberikan guna mengatur jumlah peminat yang akan mengikuti tes psikologi. Tes akan diselenggarakan setiap hari di UKP UGM dengan kapasitas 10 hingga 15 peserta per hari.

"Adanya surat pengantar akan membantu UKP UGM untuk mengatur jumlah peserta yang akan mengikuti tes setiap harinya. Saat peminat hari ini lebih banyak, maka sebagian akan dialokasikan untuk tes di hari berikutnya," tambah Sugeng.

Hasil tes psikologi tersebut nantinya akan digunakan untuk mendaftar penerimaan peserta didik baru (PPDB) kelas Cerdas Istimewa yang akan dibuka 24 hingga 25 Juni

2013, bersamaan dengan PPDB program Kartu Menuju Sejajtera (KMS).

Sugeng menegaskan, PPDB kali ini membuka satu kelas Cerdas Istimewa, yakni di SDN Ungaran dengan kapasitas 24 siswa. Jika pada tahun lalu nilai minimal IQ 130 masih bisa longgar, yakni masih ada siswa yang nilainya di bawah batas tersebut, maka untuk kali ini, akan berlaku tegas.

Selain hasil tes psikologi, menurut dia, syarat PPDB kelas Cerdas Istimewa adalah akta kelahiran. "Jika nantinya calon siswa yang lolos nilai IQ di atas 130 jumlahnya lebih dari 24, maka akan dilakukan seleksi berdasar ranking usia teratas," jelas Sugeng

Ia menambahkan, tujuan dibukanya kelas Cerdas Istimewa adalah untuk menampung siswa yang memiliki tingkat kecerdasan tinggi sehingga pendekatan pembelajaran yang diterapkan pun berbeda bila dibanding kelas reguler. (Nina Atmasari)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005